

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 43 (1985)

Heft: 4

Vereinsnachrichten: Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1984

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1984

Aurelio Mattei,
président

La Société d'études économiques et sociales a organisé trois conférences en 1984. La première, prononcée par M. Maurice Rheims lors de notre assemblée générale, avait pour titre «L'art et l'argent». Elle permit de faire connaître notre société dans les milieux intéressés aux problèmes de l'art. La deuxième conférence, intitulée «L'évolution de la stratégie», fut présentée par M. René Abate lors de l'assemblée générale de la SEPP. La poursuite de la collaboration avec le Département d'économétrie et d'économie politique de l'Ecole des HEC nous permit d'organiser une conférence, prononcée par M. Fritz Leutwiler, sur «L'importance de la recherche pour la politique monétaire».

Nos efforts ont été concentrés sur la «Revue économique et sociale». Les pages publiées ont été de 329 contre 243 en 1983. Le numéro 3, consacré au système monétaire international, a rencontré un vif succès.

Le Comité s'est réuni trois fois en 1984. Il a examiné des suggestions concernant les sujets à traiter dans la revue et les problèmes financiers. En remplacement de MM. Jean-Claude Gisling et René Herren, démissionnaires, l'assemblée générale a nommé deux nouveaux membres du Comité: MM. René Delacuisine, directeur financier des Câbleries et Tréfileries de Cossonay et Jean-Jacques Zaugg, directeur de Publicitas.

L'exercice 1984 s'est soldé par un excédent de charges de 4 158,76 francs. L'augmentation des coûts d'impression de la revue et des charges sociales nous oblige à porter les cotisations à Fr. 50.— à partir du 1^{er} janvier 1986. Nous espérons que nos activités pourront continuer à bénéficier de l'appui très précieux de tous nos membres.